



Contendrá el Senado excesos de la reforma electoral: Monreal

La Cámara “de la prudencia” está lista para “defender los intereses de la patria”, asegura el senador

Dique. El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que La Cámara Alta se alista para legislar en lo que resta de este periodo ordinario ya sea la reforma electoral o las leyes secundarias sobre ese rubro conocidas como el “plan B” del Presidente, pero advirtió que ese órgano legislativo defenderá los intereses de la patria sin incurrir e precipitaciones y sobre todo conteniendo los excesos.

“En el Senado estamos actuando con prudencia, con sigilo, con el propósito de defender los intereses de la patria, sin afectación, porque el Senado mexicano, por su historia, es la Cámara de la prudencia; es la Cámara que contiene los excesos, que

EN CONTEXTO

El PAN alerta que “plan B” de AMLO es controlar el padrón electoral para manipular elecciones

PAG 7

SOCIEDAD Y PODER

Raúl Trejo Delarbre

Página 4

La democracia es de colores

contiene las intemperancias”, sostuvo Monreal.

Recalcó que el Senado es una cámara revisora, equilibradora y un contrapeso real de poderes que, en los términos de la realidad, lo está logrando “no sin dificultades”, sobre todo por la coyuntura que representó la irrupción de un movimiento tan fuerte como el que representó Morena en el 2018.

Al participar en el primer informe de actividades legislativas de Rafael Espino, senador de Morena, Monreal refirió que en la Cámara Baja se está actuando con responsabilidad, y que el Senado actuará como Cámara revisora con la polémica discusión de la reforma electoral. **PAG 6**



Senado frenará excesos de reforma electoral y plan B, afirma Monreal

En la Cámara Alta estamos actuando con prudencia, sigilo, con el propósito de defender los intereses de la patria, puntualiza

Alejandro Páez Morales
Ciudad de México

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal aseguró que La Cámara Alta se alista para recibir y legislar en lo que resta de este periodo ordinario ya sea la reforma electoral o las leyes secundarias sobre ese rubro conocidas como el "plan B" de AMLO, pero advirtió que ese órgano legislativo defenderá los intereses de la patria sin incurrir e precipitaciones y sobre todo conteniendo los excesos.

"En el Senado estamos actuando con prudencia, con sigilo, con el propósito de defender los intereses de la patria, sin precipitación, sin excesos, sin afectación, porque el Senado mexicano, por su historia, es la Cámara de la prudencia; es la Cámara que contiene los excesos, que contiene las intemperancias", sostuvo.

INSTANCIA DE CONTRAPESO REAL

Recalcó que el Senado es una cámara revisora, equilibradora y un contrapeso real de poderes que en los términos de la realidad, lo está logrando "no sin dificultades" sobre todo por la coyuntura que representó la irrupción de un movimiento tan fuerte como el que representó Morena en el 2018.

"Por eso es que es normal que se presenten este tipo de episodios y escenarios", explicó.



Ofrece el senador Monreal actuar con cuidado.

Se espera que este martes se reactive el proceso legislativo en la Cámara de Diputados donde Morena intentará aprobar la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador pese a que no cuenta con los votos necesarios para la mayoría calificada que requiere esa reforma constitucional. Por ello se espera que recurra a su plan B donde perfila modificar las leyes secundarias en materia electoral.

"Actuaremos con mucho cuidado en esa materia; así como lo que ustedes ya saben, que es la ley electoral que está sub judice pendiente de resolución en la Cámara de origen y que se ha anunciado que el próximo martes iniciará el proceso de discusión y, en su caso de aprobación o no, de la reforma constitucional, y enseguida la reforma secundaria, si no se aprobara esta", detalló Monreal. ■